

TRIBUNAL DE JUSTICIA DE LAS COMUNIDADES EUROPEAS
SOUDNÍ DVŮR EVROPSKÝCH SPOLEČENSTVÍ
DE EUROPÆISKE FÆLLESSKABERS DOMSTOL
GERICHTSHOF DER EUROPÄISCHEN GEMEINSCHAFTEN
EUROOPA ÜHENDUSTE KOHUS
ΔΙΚΑΣΤΗΡΙΟ ΤΩΝ ΕΥΡΩΠΑΪΚΩΝ ΚΟΙΝΟΤΗΤΩΝ
COURT OF JUSTICE OF THE EUROPEAN COMMUNITIES
COUR DE JUSTICE DES COMMUNAUTÉS EUROPÉENNES
CÚIRT BHREITHIÚNAIS NA gCÓMHPHOBAL EORPACH
CORTE DI GIUSTIZIA DELLE COMUNITÀ EUROPEE
EIROPAS KOPIENU TIESA



EUROPOS BENDRIJŲ TEISINGUMO TEISMAS
EURÓPAI KÖZÖSSÉGEK BÍRÓSÁGA
IL-QORTI TAL-ĠUSTIZZJA TAL-KOMUNITAJIET EWROPEJ
HOF VAN JUSTITIE VAN DE EUROPESE GEMEENSCHAPPEN
TRYBUNAŁ SPRAWIEDLIWOŚCI WSPÓLNOT EUROPEJSKICH
TRIBUNAL DE JUSTIÇA DAS COMUNIDADES EUROPEIAS
SÚDNY DVOR EURÓPSKÝCH SPOLOČENSTIEV
SODIŠČE EVROPSKIH SKUPNOSTI
EUROOPAN YHTEISÖJEN TUOMIOISTUIN
EUROPEISKA GEMENSKAPERNAS DOMSTOL

Abteilung Presse und Information

PRESSEMITTEILUNG Nr. 64/04

14. September 2004

* * *

**BESUCH EINER DELEGATION DES ÖSTERREICHISCHEN
VERFASSUNGSGERICHTSHOFES BEIM GERICHTSHOF DER EUROPÄISCHEN
GEMEINSCHAFTEN**

Eine Delegation von acht Richtern des Österreichischen Verfassungsgerichtshofes, angeführt von dessen Präsidenten Prof. Dr. Karl Korinek, hat am 13. und 14. September 2004 dem Gerichtshof der Europäischen Gemeinschaften einen offiziellen Besuch abgestattet und ist von dessen Präsidenten Prof. Dr. Vassilios Skouris und weiteren Mitgliedern des Gerichtshofes empfangen worden.

Ein aus diesem Anlass veranstalteter Runder Tisch bot dem Präsidenten des Gerichtshofes die Gelegenheit, über das Thema „Verhältnis zwischen den für den Schutz der Grundrechte zuständigen Gerichten“ zu sprechen. Richter Prof. Dr. Koen Lenaerts sprach über das Thema „Die Notifikationsverfahren“.

Am zweiten Besuchstag nahm die Delegation an der mündlichen Verhandlung in einer Rechtssache vor der Großen Kammer des Gerichtshofes teil.

Dieses Treffen hat im Rahmen der ständigen engen Beziehungen stattgefunden, die der Gerichtshof zu den obersten Gerichten der Mitgliedstaaten unterhält. Der Österreichische Verfassungsgerichtshof hatte den Gerichtshof 1992 und 1997 besucht. Der Gerichtshof wiederum war 1995, im Jahr des Beitritts Österreichs zur Europäischen Union, vom Österreichischen Verfassungsgerichtshof nach Wien eingeladen worden.

*Zur Verwendung durch die Medien bestimmtes nichtamtliches Dokument, das den
Gerichtshof nicht bindet.*

Dieses Dokument ist in folgenden Sprachen verfügbar: FR, DE

*Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an Dr. Hartmut Ost,
Tel.: (00352) 4303 3255, Fax: (00352) 4303 2734*